

Marc n'était pas le seul jubilaire ce week-end : la petite Lola fêtait, à Ouaga, son *premier* anniversaire.

Avec au programme :

- plein d'invités (ça peut faire peur quand on a 1 an...)
- plein de gâteaux, crêpes et autres plaisirs culinaires (ça fait déjà moins peur)
- des marionnettes réalisées en Calebasses, qui se trémoussent au rythme de la musique (au début ça impressionne les enfants; après ils s'habituent)
- un balafon, un djembé et une flûte traditionnelle pour "ambiancer" la fête

A voir également [ici](#) à la rubrique *vidéos*.

{gallery}lau-marc/201010/annif-lola{/gallery}